
一般質問・施政方針に対する質問通告一覧表

令和３年志木市議会３月定例会



順位 質　問　者

１ 鈴 木 潔 新庁舎について

　２０１９年１２月３１日に初めて新型コロナウ

イルス感染症の報道がされてから１年以上が経過

し、多くの企業等が、密を避けるため会社に行か

ず、オンライン会議を導入している。新庁舎建設

の確保他、オンライン会議等に関する整備は新庁

舎ではどう進めているか伺う

施政方針について

　市政運営に関する基本的な考え方について

２ 天田いづみ １ 水害対策について

　志木ニュータウンの水害対策について

２ 農地の保全について

　保全の方向性について

３ 学校施設長寿命化計画について

　学校施設長寿命化計画について

４ 教育の質の一層の向上について

　研究、研修について

３ 吉澤富美夫 １ ネーミングライツ事業について

　ネーミングライツ事業について

２ 今後のイベント事業について

　今後のイベント事業について

担 当 部 長

市民生活部長

教育政策部長

教　育　長

市 長

担 当 部 長

市民生活部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総合行政部長

にあたりそうした環境、例えば会議主催者の部屋
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順位 質　問　者

４ 今 村 弘 志 １ 都市整備の推進について

　インクルーシブ公園について

２ 環境施策の推進について

　

　再生可能エネルギーを身近に感じることのでき

　　 る取組の1つとして、小型の太陽光パネルを活用し、る取組の１つとして、小型の太陽光パネルを活用

し、バッテリーなどに蓄電する送電網を使わない

オフグリッド電源の推進について

３ 安全・安心対策の推進について

　 （１）キッズゾーンの進捗状況について

　 （２）道路標識の改正について

　 （３）信号機のない横断歩道での車の一時停止を促

　　す取組について

４ 防災対策の推進について

　要配慮者（要介護者、障がい者）の避難につい

て

５ 西 川 和 男 １ 新型コロナウイルス感染症拡大に対する取組につ

いて

　　　

　 （１）コロナ禍での外出自粛生活の長期化により活

　　動量の減少による体力の低下や基礎疾患、認

　　知症の症状の悪化など高齢者の「健康二次被

　　害」防止への取組をお聞きする

　 （２）本市における生活困窮者の相談状況を検証分

　　析し、交付金等を活用しながら政策としてタ

　　イムリーに反映していくことが重要と考える。

　　そこで、生活困窮者への支援強化についての

　　取組をお聞きする

（担当部長）

福 祉 部 長

（担当部長）

福 祉 部 長

都市整備部長

担 当 部 長

担 当 部 長

都市整備部長

都市整備部長

市民生活部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

５ 西 川 和 男 ２

　新たな学習指導要領ではＥＳＤ（持続可能な開

発のための教育）とともにＳＤＧｓの考えを推し

進め、「持続可能な開発目標の担い手」を目指す

ことが明確になったと理解している。そこで、各

学校において子どもたちの学びにＳＤＧｓの考え

をどう進め、展開されていくのか伺う

３ まちづくり振興策について

　コロナ禍でもある今こそ、多彩な文化芸術を通

して、市民の心を勇気づけていけるような取り組

みが大切と考える。そこで、子ども・若者・障が

い者の文化の芸術活動や文化団体への支援充実を

進めながら文化芸術の香りあふれる志木市のまち

づくりを進めていくことについて伺う

６ 阿 部 竜 一 １ 震災時の避難所トイレについて

　災害時のトイレ衛生について市のお考えをお聞　

きする

２ 障害者総合支援法における就労系福祉サービスに

ついて

　一生涯で２年という利用サービスについて市の

お考えをお聞きする

３ 町内会の加入状況について

　町内会の加入促進について市のお考えをお聞き　

する

７ 与 儀 大 介 1 企業誘致について

　企業誘致のための助成金設立について 市 長

福 祉 部 長

市民生活部長

総 務 部 長

市 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育施策について

教　育　長
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順位 質　問　者

７ 与 儀 大 介 ２ 志木市空き店舗等活用事業補助金について

　志木市空き店舗等活用事業補助金について

８ 河 野 芳 徳 1 志木駅東口駅前から市内の賑わい創出について

  志木駅東口駅前から新庁舎・いろは親水公園に

かけての賑わい創出について

２ 公用車のカーシェアリングについて

  公用車をカーシェアリングに切り替えることに

ついて

３ ＩＣＴ戦略について

　今後のＩＣＴ戦略について

９ 岩 下 隆 １ 農業振興について

　市内農家数が減少し、農地の宅地化が進む中、

先進的な農法への研究サポート等、生産緑地の見

直し、商工業等との連携も含めた農業支援策、農

業への評価を高める取組について

２ 危険なバス停への対応について

　国土交通省が昨年１２月、全国約７３００か所

 　　　  通す手押し信号にすることについての危険なバス停があることを調べたが、市内で該

当する３か所の危険防止策について

３ 道路愛称を通じた活性化について

   （１）道路愛称の変更要望について

   （２）３０年以上経過した志木市道路愛称要綱をよ

　　り活性化のために時代に即した改訂等につい

　　　て

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

市民生活部長

都市整備部長

担 当 部 長

担 当 部 長

市民生活部長

副　市　長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

９ 岩 下 隆 ４ いろは親水公園パークＰＦＩ事業の方式や効果に

　ついて

   （１）パークＰＦＩ事業にすることにより見込まれ

　　るＶＦＭ（支払いに対して最も価値の高いサ

　　ービスを供給すること）等の効果について　　

   （２）ＳＰＣ（特別目的会社）の設置や契約期間中

　　に経営難となった場合やオープンカフェ等の

　　運営が困難になった場合の対応について

１０ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費の助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 一般国道２５４号バイパスについて

　 （１）県との協議状況について

　 （２）市道２１１７号線、市道２０１４号線の車両

　　通過できる信号の設置について

　 （３）北美保育園前の手押し信号の存続について

　 （４）部分開通の中止について

３ 市民会館・市民体育館の再整備計画について

　 （１）市民体育館の耐震化の再検討について

　 （２）市民会館の耐震化等の再検討について

　 （３）住民との合意について

１１ 岡 島 貴 弘 １ 小中学校特別支援学級などにおける児童・生徒へ

の対応と関係者の理解について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

担 当 部 長

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

１１ 岡 島 貴 弘 　感覚過敏時のクールダウンの対応と関係者の理

解などについて

２ 市民の政治参加・選挙参加促進について

　　　 現在、市が直接行う業務の手数料などは、キャ　投票率の向上、立候補しやすい環境作りなどに

ついて

３ 新型コロナウイルス感染症ワクチン接種について

　 （１）接種率及び副反応やトラブル、事前事後ケア

　　などについて

　 （２）行事・イベント参加時のワクチン接種条件付

　　けの可能性とその判断基準、及びワクチン接

　　種・非接種者の相互理解などについて

１２ 古 谷 孝 １ ＮＨＫ受信料に関する手続きについて

　福祉窓口でのＮＨＫ受信料免除申請手続きにつ

いて

２ 図書館行政について

　対面朗読事業について

３ 本市職員の労働環境について

　職員のテレワーク導入状況について

１３ 多 田 光 宏 １ 新型コロナウイルス感染症について

　 （１）ワクチン接種の計画について

　 （２）自粛生活が長期化することにより生じる市民

　　の健康問題の対策について　

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

教　育　長

総合行政部長

福 祉 部 長

健 康 部 長

市　　　 長

（担当部長）

選挙管理委員会

委 員 長

子 ど も ・

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長
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順位 質　問　者

１３ 多 田 光 宏 ２ 市議会議員選挙と市長選挙について

　経費削減のために翌日開票を検討できないか

委 員 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

選挙管理委員会
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